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競技者登録数が増える理由として考えられること 

[運営側] 

神奈川県スキー連盟では毎年､競技者管理登録数が増加にあります｡ 

1. 大会自体の高い品質が考えられると思います｡ 

2. 環境の整った施設を借り、タイミングマシーン（CT-400）やバーンの状況に最善を

尽くせるよう心がけています｡ 

3. 第一に選手のことを考え、選手達に安全に競技を楽しんでもらえるようにしていま

す｡ 

4. アルペン競技において､1 番スタートの選手と 100 番スタートの選手ではコース状

況にあまりにも違いがあります｡そのため、100 番の選手が 1 位になることは奇跡に

近いものになってしまうリスクがあります｡ 

しかしながら選手達はポイントを管理し､レースを積み重ねる事によりポイントを

上げ､より良い条件でスタートすることができる｡これが表彰台をねらえるスターと

順につながっていきます｡（ポイント管理について） 

5. 競技専門員はセミナーを開き、毎年変わるルールやポールセッティング、最新のマ

テリアルについて検討し､会議しています｡ 

6. 県内にある企業やプロショップなどにも協力していただき、コースの中にバナーを

張ったりしゴールした選手のケアにも勤めています｡ 

7. スキー場に協力してもらいリフトチケットを大会パックのような形を作ってもらい、

選手の負担を軽減するよう努力しています｡ 

[選手側] 

一人一人その目的や目標､楽しみ方があると思います｡ 

1. 自分自身への挑戦 

2. ライバルとの戦い 

3. 現在の県内ランキングの向上 

4. 選手にとって結果が明確にでるところが魅力 

5. 国体などの上部大会予選など 

 

これから協議本部が目指すこと 

＊オープンクラスのようなクラスを増やし、一般の方にも気軽に参加してもらえるよう

な安全で楽しい競技会を増やしていきたい。 

＊競技本部はこれからも選手に魅力ある大会運営を目指していきます｡ 


